

2024年8月27日

各位

会社名 ティーエスアルフレッサ株式会社
代表者名 代表取締役社長 高橋卓詩
問合せ先 取締役 常務執行役員 澤井伸治
管理本部長
(TEL: 082-501-0222)

福祉車両の寄贈について

当社は、地域貢献策の一環として福祉車両を寄贈いたしましたので、下記のとおりお知らせいたします。

記

1. 趣旨

当社は、医薬品、医療機器等の販売を主な事業として、中国地方を営業基盤に地域に密着した営業活動を展開しております。

このたび、当社経営の基本方針の一つであります「地域社会貢献を果たす経営」および企業の社会的責任に関する活動の一環として福祉車両を寄贈することを決定し、8月26日、山口県宇部市社会福祉協議会へ贈呈いたしました。

なお、こうした地域貢献活動は1993年度から継続しており、当社営業エリアの自治体や社会福祉協議会等を対象として、累計で車椅子3,074台、福祉車両6台、AED26台等を寄贈してまいりました。

今後とも継続した地域貢献活動を実施してまいります。

2. 寄贈の概要

- ① 寄贈車両： MAZDA FLAIR WAGON
(車椅子で乗降可能な軽四ワンボックス車両)
- ② 寄贈台数： 1台
- ③ 寄贈先： 社会福祉法人 宇部市社会福祉協議会

2024年8月26日に行われた寄贈式



【写真右】社会福祉法人宇部市社会福祉協議会 会長 有田信二郎 様

【写真左】当社代表取締役社長 高橋卓詩

以 上